

Citoyenneté avec les gendarmes



Le mardi 25 septembre, la classe de Monsieur Longuet et les CM1 de Mme Manie sont allés au bois de Vimy.

Nous avons fait une course d'orientation avec les gendarmes. Nous y sommes allés à pied. Une fois arrivés, les gendarmes nous ont présenté la journée . Nous avons dû répondre à plusieurs questionnaires ; à chaque mauvaise réponse, nous devions faire un jeu pour rattraper le retard. A la fin de la journée, nous avons assisté à une démonstration de maître-chien. Ensuite, les prix ont été remis.

Nous avons appris plein de choses.

Marion